

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 30 de Mayo de 2019.

Piden implantar un programa de alimentación infantil en verano

El Foro Ciudadano Irunés lleva trabajando en una propuesta desde que detectó la necesidad en 2017

Jueves, 30 de Mayo de 2019 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El Foro Ciudadano Irunés ha informado recientemente de que lleva trabajando desde 2017 en impulsar un programa de alimentación infantil en verano, tras haber detectado la necesidad en la ciudad al haber resultado ganadora en los presupuestos participativos de dicho año una propuesta relacionada con el cierre durante la época estival de los comedores escolares.

En ese sentido, y al hilo de los presupuestos participativos, el área de Bienestar Social destinó una partida económica a ofrecer ayudas a las familias con necesidades de ese tipo durante el verano de 2018, aunque, según aseguran desde el Foro Ciudadano, “el problema no ha desaparecido, sigue ahí”. Como consecuencia, la entidad se reunió con diferentes agentes de Hendaia, Irun y Donostia con el objetivo de recabar datos para elaborar un informe que reflejase la realidad de la alimentación infantil durante el verano en la ciudad y en su entorno próximo.

Tal y como relatan desde el Foro, dicho informe fue presentado al delegado de Bienestar Social el 27 de septiembre de 2018 y, ante la falta de noticias por su parte, se celebró una segunda reunión el 28 de octubre. “Era una situación nueva, desconocida para ellos. Tras dos años y medio en la delegación no se tenía información sobre que hubiera niños en Irun que estuvieran pasando hambre”, narran desde el Foro. Así, el 4 de diciembre de 2018 tuvo lugar una tercera reunión, esta vez con representantes de todos los grupos políticos municipales. “De todo lo allí hablado deducimos que llevar a cabo o no lo que planteamos es una decisión política”, afirman desde la entidad.

ACCI

ONES

En el informe elaborado por el Foro Ciudadano se plantean varias respuestas al problema como la creación de un servicio de tiempo libre y comedor, imitando al de Hendaia, abierto a toda la ciudadanía. El servicio sería de pago, aunque su precio variaría en función de los recursos de cada familia, a criterio de Bienestar Social. Asimismo, se daría prioridad a las familias monoparentales en situación más precaria. - J.G.